

## Chañe: (Segovia)



En este pueblecito de 703 habitantes (I.N.E. 2022), pertenece a la comunidad de Villa y Tierra de Cuéllar.

Al norte tiene a [Vallelado](#) y [San Cristóbal de Cuéllar](#) a unos 9 km.

Al noreste está [Cuéllar](#) a 14,2 km.

Las pedanías de Cuéllar, [Arroyo de Cuéllar](#) está a 6,4 km al este, y un poco más al sur [Campo de Cuéllar](#) a 6,2 km.

Al sur el pueblo más cercano es [Fresneda de Cuéllar](#) a 3,1 km.

Al oeste, [Remondo](#) a 5,3 y pasado Remondo más al oeste está Íscar a 12,7 de la provincia de Valladolid

**Fuente del texto:** <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/4930-chane>

**Fuente de la imagen:**

## Iglesia San Benito Abad: (Monumental)



Reformada en el s. XVIII, sobre todo se aprecia el cambio en la cabecera de la iglesia. Seguramente la iglesia sería medieval, por este motivo nos encontramos con partes que corresponden a dicha etapa. Está formada por 3 naves y en su interior cuenta con 5 retablos. También nos encontramos con una escultura de San Benito, del s. XVII y piezas de plata, del s. XVII.

Abierta en horario de culto, generalmente los domingos a las 13:00 horas aunque puede haber misa los viernes.

Al templo acompaña una casa blasonada, que se encuentra en la calle Iglesia. Hay quien dice que pudo pertenecer a los monjes que se dedican a velar por la iglesia.

**Fuente del texto:** <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/4930-chane>

**Fuente de la imagen:**

## Ermita de San Antonio: (Monumental)



Esta ermita se encuentra alejada del pueblo, a unos 500 metros. Es ermita austera, elaborada con piedra, y allí en su interior se encuentra la virgen de los Remedios, en un altar. Además, es uno de los

puntos por donde pasan la procesiones. Situada en la Cañada Arrieros.

**Fuente del texto:** <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/4930-chane>

**Fuente de la imagen:**

## Ermita del Santo Cristo de la Agonía: (Monumental)



Se encuentra en el interior del pueblo. Situada en la Calle Real. En su interior conserva una imagen del Cristo Crucificado; también alberga un cuadro de San Antonio, al que las mujeres del pueblo rezan el martes, por ser la novena en honor a dicho santo, desde el fin de semana hasta el día de San Antonio en junio; además nos encontramos con algunos simbolismos como las puertas divididas en dos, significando el bien y el mal.

**Fuente del texto:** <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/4930-chane>

**Fuente de la imagen:**

## Casco Antiguo de la Villa : (Monumental)



Nos encontramos con una casa ubicada en la Plaza Mayor, donde se aprecia un escudo perteneciente a "Los señores de las armas de Corral", en concreto Luis de Corral, que fue corregidor de León, quienes fundaron la capilla de la iglesia de la Magdalena (Valladolid).

También llama la atención la conservación de una peguera. Esta construcción típica semicircular de ladrillo es donde se fabrica el pez, a través de la mezcla de la miera, arena o barrujo entre otras cosas. El pez es una sustancia viscosa, parecida a la resina, impermeable, que se usa por ejemplo para las cubas de vino. Se encuentra detrás de unas casas en la bifurcación de la calle escuelas y travesía de San Antonio.

**Fuente del texto:** <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/4930-chane>

**Fuente de la imagen:**